



鳥物の后の一とき鳥園収穫の前理意習

伊江島に農園を持つ島田様協力のもと、児童が野菜植え付けと収穫を体験をし 農業の大変さや楽しさを知るきっかけを作ろうと始まった「いーじま農園」。

ここ数年は新型コロナウイルスの影響で参加出来ずにいましたが、今年度は収穫体験に参加させていただく事が出来ました。久しぶりの開催で、児童も職員もとても楽しみにしており、児童が積極的に収穫作業を行い、大量の野菜を収穫する事が出来ました。

伊江島農園で収穫した野菜は、園に持ち帰り、調理実習として野菜たっぷりの豚汁や鶏汁を作ったり、カレーやサラダに利用して美味しくいただく事が出来ました。

子ども達の経験や、自分たちで収穫した野菜を調理して食べるという食育の大切さを知る事にも繋がりました。毎年継続して交流を続けてくださる、「いーじま農園」関係者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。今年も本当にありがとうございました。









● 令和 4 年度島添の丘壮行激励会®







3月24日(金)今年も規模縮小し感染対策を行いながら 高校3年生4名の壮行激励会を実施しました。

退園する児童は、応援してくださる沢山の方々への感謝の気持ちや 自分の決めた進路に向けて抱負を述べていました。

優しく関わってくれたお兄ちゃん・お姉ちゃんが退園となり、 在園児童もとても寂しそうです。

退園してもまた島添の丘に遊びに来てくださいね♪ 退園生にとって素敵な未来となりますように・・・。